
ЛИПЕЦКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ЧЕТВЕРТЫЙ СОЗЫВ 

57 СЕССИЯ

Р Е ШЕ Н И Е
06.11.2014 г.Липецк № 960

Об обращении депутатов Липецкого городского Совета депутатов к 
Председателю Государственной Думы Федерального Собрания 

Российской Федерации Нарышкину С.Е.

Рассмотрев проект обращения депутатов Липецкого городского 
Совета депутатов к Председателю Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации Нарышкину С.Е., представленный 
председателем Липецкого городского Совета депутатов, руководствуясь 
статьей 20 Устава города Липецка, учитывая решение постоянной 
комиссии Липецкого городского Совета депутатов по правовым вопросам, 
местному самоуправлению и депутатской этике, Липецкий городской 
Совет депутатов

Р Е Ш И Л :

1. Принять обращение депутатов Липецкого городского Совета 
депутатов к Председателю Г осударственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации Нарышкину С.Е. (прилагается).

2. Направить настоящее решение в Государственную Думу 
Федерального Собрания Российской Федерации.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его принятия.

Председатель 
Липецкого городского 
Совета депутатов

Секретарь сессии

И.В.Тиньков

А.В.Мочалов



ОБРАЩЕНИЕ
депутатов Липецкого городского Совета депутатов к председателю 

Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации
Нарышкину С.Е.

Принято решением Липецкого городского 
Совета депутатов от 06.11.2014 № 960

Уважаемый Сергей Евгеньевич!

Депутаты Липецкого городского Совета депутатов обеспокоены 
ситуацией, связанной с нарастающей алкоголизацией населения, 
недостаточностью мер, направленных на снижение доступности 
алкогольной продукции. О важности проблемы свидетельствуют 
многочисленные обращения граждан, проживающих в многоквартирных 
жилых домах, на первых этажах которых расположены бары, кафе, другие 
предприятия общественного питания, реализующие алкогольную 
продукцию. Повсеместное несоблюдение установленных санитарно- 
эпидемиологических требований такими предприятиями, факты 
нарушения в них общественного порядка приводят к ухудшению условий 
проживания и отдыха людей, что не может служить целям защиты 
нравственности, здоровья, прав и законных интересов граждан.

Нормы Федерального закона «О государственном регулировании 
производства и оборота этилового спирта, алкогольной и 
спиртосодержащей продукции и об ограничении потребления (распития) 
алкогольной продукции», ограничивающие розничную продажу 
алкогольной продукции, не предоставляют право субъектам Российской 
Федерации самим устанавливать ограничения на розничную продажу 
алкогольной продукции, осуществляемую организациями, и розничную 
продажу пива и пивных напитков, сидра, пуаре, медовухи, осуществляемую 
индивидуальными предпринимателями, при оказании такими 
организациями и индивидуальными предпринимателями услуг 
общественного питания в помещениях, переведенных из жилого в нежилое 
и расположенных в многоквартирных домах. Между тем значительное 
количество предприятий общественного питания в виде закусочных, кафе, 
баров, ресторанов расположены в помещениях, переведенных из жилого в 
нежилое, на первых этажах многоквартирных домов.

На рассмотрении Г осударственной Думы находится проект 
федерального закона № 364348-6 «О внесении изменений в статью 16 
Федерального закона «О государственном регулировании производства и 
оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и 
об ограничении потребления (распития) алкогольной продукции», 
внесенный Законодательным Собранием Пензенской области. Согласно 
указанным изменениям органы государственной власти субъектов 
Российской Федерации вправе устанавливать запрет на розничную продажу
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алкогольной продукции, осуществляемую организациями, и розничную 
продажу пива и пивных напитков, сидра, пуаре, медовухи, осуществляемую 
индивидуальными предпринимателями, при оказании такими 
организациями и индивидуальными предпринимателями услуг 
общественного питания в помещениях, переведенных из жилого в нежилое 
и расположенных в многоквартирных домах.

Депутаты Липецкого городского Совета депутатов, учитывая 
актуальность и особую значимость обозначенной проблемы, поддерживают 
вышеуказанную законодательную инициативу и обращаются к Вам с 
просьбой ускорить принятие решения по данному вопросу.

Председатель 
Липецкого городского 
Совета депутатов И.В.Тиньков


